

**Zeitschrift:** Schweizerische Zeitschrift für Vermessungswesen und Kulturtechnik =  
Revue technique suisse des mensurations et améliorations foncières

**Herausgeber:** Schweizerischer Geometerverein = Association suisse des géomètres

**Band:** 37 (1939)

**Heft:** 6

  

**Nachruf:** Monsieur Louis de Courten

**Autor:** F.C.

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 02.04.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## † Monsieur Louis de Courten.



La corporation valaisanne des géomètres officiels vient de perdre un de ses membres actifs et dévoués en la personne de Mr. Louis de Courten, ingénieur et géomètre officiel, décédé accidentellement à Sion, le 28 mai 1939, à l'âge de 32 ans. Rentrant à motocyclette de Savièse, où il s'était rendu pour affaires, il fit une chute mortelle.

Il était né à Sion, sa ville d'origine, en 1907. Brillant élève, Mr. de Courten fit ses études aux collèges de Sion et d'Einsiedeln, puis à l'école polytechnique fédérale à Zurich, où il conquist, en 1930, le diplôme d'ingénieur rural.

Victime de la crise qui affecte aujourd'hui un grand nombre de professions libérales, il eu le beau courage de reprendre ses études et de subir l'examen théorique complémentaire pour le diplôme de géomètre du registre foncier. Après un stage de deux ans dans les bureaux des géomètres officiels Adrien Vérolet à Fully et Oscar Maye à Sion, il subit l'examen pratique en 1936, et obtint son deuxième diplôme fédéral.

Il s'installa ensuite à Sion et ne tarda pas à s'y créer une situation pleine de promesses.

Par ses capacités techniques, la conscience et le soin qu'il apportait à son travail, il gagna l'entière confiance des autorités avec lesquelles il se trouvait en rapport.

Au cours de son activité, malheureusement si brève, il participa, avec les géomètres adjudicataires, aux travaux des mensurations cadastrales de Sion et d'Ayent. En outre, en collaboration avec Mr. le géomètre Emile Luyet, il prépara l'administration communale et les intéressés à la mise en œuvre d'un remaniement parcellaire à Savièse. Ses qualités de cœur et d'esprit, unies à son talent professionnel, le rendaient merveilleusement apte à concilier les intérêts opposés et à

résoudre les difficultés inhérentes à une entreprise de ce genre, souvent mal comprise par quelques intéressés.

Ce canton perd en lui, au moment même où il se disposait à lui confier une mensuration importante, un géomètre consciencieux, doué de grandes qualités de travail et de beaucoup de sens pratique.

Ses collègues et ses amis garderont un souvenir ému de ce jeune ingénieur et géomètre que la providence, devant laquelle nous devons nous incliner, a rappelé trop tôt à elle.

Nous présentons à sa famille si douloureusement éprouvée et à son collaborateur Mr. le géomètre E. Luyet, nos sincères condoléances.

F. C.

---

## Schweizerischer Geometerverein.

### Protokoll

*der 25. Delegiertenversammlung*  
vom 13. Mai 1939 in Lausanne

Zur diesjährigen Delegiertenversammlung kamen die Vertreter aller Sektionen und Gruppen am 13. Mai in Lausanne zusammen, nämlich:

A. Delegierte der Sektionen:

- |                            |  |
|----------------------------|--|
| 1. Aargau-Basel-Solothurn: | J. Hartmann, Lenzburg  |
| 2. Bern:                   | Bangerter, Fraubrunnen; Forrer, Belp                             |
| 3. Freiburg:               | Genoud, Châtel-St-Denis  |
| 4. Graubünden:             | Grieshaber, St. Moritz   |
| 5. Genf:                   | Kuhn, Genf   |
| 6. Ostschweiz:             | Kundert, St. Gallen; Gsell, Sulgen                               |
| 7. Tessin:                 | Tosi, Massagno   |
| 8. Waadt:                  | Pouly, Lausanne; Meige, Yverdon                                  |
| 9. Waldstätte:             | Widmer, Luzern   |
| 10. Wallis:                | Carrupt, Sierre  |
| 11. Zürich-Schaffhausen:   | Vogel, Pfäffikon; Büchi, Winterthur;<br>Steinegger, Schaffhausen |

B. Delegierte der Gruppen:

1. Verband der prakt. Grundbuchgeometer:  
Werffeli, Effretikon; Göldi, Neßlau
2. Vereinigung der Grundbuchgeometer-Beamten:  
Isler, Zürich

C. Mitglieder des Zentralvorstandes:

Präsident Bertschmann, Zürich  
Kassier Kübler, Bern

Die Verhandlungen fanden im Hotel Central statt:

1. *Eröffnung.* Präsident Bertschmann eröffnet um 14 Uhr die Sitzung und begrüßt die Teilnehmer. Auf seinen Vorschlag beauftragt die Versammlung Zentralkassier Kübler mit der Protokollführung.

2. *Protokoll.* Das Protokoll der ordentlichen Delegiertenversammlung vom 30. April 1938 in Zürich, publiziert in der Juninummer 1938 der Verbandszeitschrift, wird genehmigt.